

SCHÖMBERG

Schömberger Konditormeister Heiko Baier überzeugt Jury mit süßem Neckar-Alb-Ammoniten

27.10.2021 Von Daniel Seeburger (/Nachrichten/Daniel-Seeburger-au481.html)



Da läuft einem das Wasser im Mund zusammen: Heiko Baier mit seinem Neckar-Alb-Ammoniten. © Privat

Kirschen, Sahne, Schokosplitter und ein Hauch Kirschwasser: Voilà, die Schwarzwälder Kirschtorte. Jetzt gibt es ein preisgekröntes Pendant zu diesem Klassiker: die Neckar-Alb-Torte. Kreativer Kopf hinter der Köstlichkeit ist Konditormeister Heiko Baier aus Schömberg.

Normalerweise findet man Ammoniten in Kalksteinbrüchen und Museen. Die versteinerten Kopffüßer sind ein echtes Wahrzeichen der Schwäbischen Alb. In Schömberg hat Konditormeister Heiko Baier vom Café Baier nun einen Ammoniten kreiert, der weder hart,

noch steinig ist – sondern einfach nur lecker.

Mit seinem süßen „Baiers Neckar-Alb-Ammoniten“ gewann der Schömberger den von der IHK Reutlingen ausgelobten Tortenwettbewerb. Unter dem Motto „Backen wir's an“, suchte die Standortagentur Tübingen-Reutlingen-Zollernalb ein leckeres Gegenstück zur Schwarzwälder-Kirsch-Torte. Von Baiers Kreation waren schließlich alle Jurymitglieder hellauf begeistert.

Typisch Neckar-Alb

Die Konditorinnen und Konditoren traten in der Königsdisziplin des Backens an und wurden dazu aufgefordert, Torten einzureichen und verkosten zu lassen.

„Das Ergebnis soll erkennbar regional sein, aber ein Genuss für alle, eben typisch Neckar-Alb“, erklärt Dr. Markus Nawroth, Geschäftsführer der Standortagentur.

Dabei, so will es die Legende, ist selbst die Schwarzwälder-Kirsch-Torte kein Schwarzwälder Erzeugnis, sondern wurde 1930 im Café Walz in Tübingen erfunden. Der Schwarzwald aber hat sie schon seit fast einem Jahrhundert als kulinarisches Wahrzeichen in Anspruch genommen. Nun haben die Schwaben von der Region Neckar-Alb gekontert. Denn auch Heiko Baiers Neckar-Alb-Torte könnte zu einem Klassiker der Konditorenkunst werden.

Leckereien von Streuobstwiesen

Die Aufgabenstellung war eigentlich ganz einfach: Die Torte solle mit Früchten von den heimischen Streuobstwiesen hergestellt werden. Heiko Baier verarbeitete Mirabellen – eine Obstsorte, die auf heimischen Baumwiesen gedeiht. Das ganze zusammengerollt zu

einer Roulade in Form eines Ammoniten und mit einer süßen Silberdistel dekoriert.

Die hochkarätig besetzte Jury, darunter Landrat Günther-Martin Pauli, Meßstettens Bürgermeister Frank Schroft, IHK-Präsident Christian O. Erbe, Kabarettist Helge Thun, Zauberkünstler Martin Eisele und Bahnrad-Olympiasiegerin Olympiasiegerin Franzika Bauße waren überzeugt von Baiers Kunstwerk.

Heiko Baier freut sich derweil ungemein. „Wir sind sehr stolz über diesen unerwarteten Erfolg“, sagt der Schömberger Konditor.

Diesen Artikel teilen:

Facebook

(<http://de.facebook.com/sharer.php?u=https://www.zak.de/Nachrichten/Schoemberger-Konditormeister-Heiko-Baier-ueberzeugt-Jury-mit-suessem-Neckar-Alb-Ammoniten-147917.html>)

Twitter

(<http://twitter.com/home?status=https://www.zak.de/Nachrichten/Schoemberger-Konditormeister-Heiko-Baier-ueberzeugt-Jury-mit-suessem-Neckar-Alb-Ammoniten-147917.html>)

Mail

Autor

Daniel Seeburger

Redaktion Balingen

>> zur Autorensseite (/Nachrichten/Daniel-Seeburger-au481.html)



Ähnliche Artikel



(/Nachrichten
/Zum-100-
Geburtstag-der-
Zunft-Ein-
Spaziergang-
durch-die-
Geschichte-der-
Schoemberger-
Fasnet-
147895.html)

€

SCHLICHEMTAL
Zum 100.
Geburtstag der
Zunft: Ein
Spaziergang
durch die
Geschichte der
Schömberger
Fasnet
(/Nachrichten
/Zum-100-
Geburtstag-der-
Zunft-Ein-
Spaziergang-
durch-die-
Geschichte-der-
Schoemberger-
Fasnet-
147895.html)



(/Nachrichten
/Schoembergs-
Raete-wollen-
mehr-
Informationen-
Taugt-das-
Zollhaus-als-
neues-Rathaus-
147698.html)

€

SCHLICHEMTAL
Schömbergs
Räte wollen
mehr
Informationen:
Taugt das
Zollhaus als
neues Rathaus?
(/Nachrichten
/Schoembergs-
Raete-wollen-
mehr-
Informationen-
Taugt-das-
Zollhaus-als-
neues-Rathaus-
147698.html)



(/Nachrichten
/Ehemaliges-
Schoemberger-
Sparkassengebä
ist-keine-
Option-fuer-
Rathaus-oder-
GVV-
Geschaeftsstell
147655.html)

€

SCHLICHEMTAL
Ehemaliges
Schömberger
Sparkassengebäude
ist keine Option
für Rathaus oder
GVV-
Geschäftsstelle
(/Nachrichten
/Ehemaliges-
Schoemberger-
Sparkassengebäude-
ist-keine-
Option-fuer-
Rathaus-oder-
GVV-
Geschaeftsstelle-
147655.html)